
СОВЕТ САРГАТСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

 

ОМСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

РЕШЕНИЕ 
 

 

от 28 сентября 2022 года                                                                            № 63 

 

р.п. Саргатское 

 
 

О работе депутата Совета Саргатского муниципального района  

Омской области  

 

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 года                           

№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в 

Российской Федерации», с Положением об отчете депутата Совета 

Саргатского муниципального района Омской области, утвержденного 

решением Совета от 27.06.2016 № 43, со статьей 18 Положения «О статусе 

депутата Совета Саргатского муниципального района Омской области», 

утвержденного решением Совета от 27.03.2017 № 21,  Уставом Саргатского 

муниципального района Омской области, Совет Саргатского 

муниципального района Омской области РЕШИЛ: 
 

1. Отчет депутата Совета Саргатского муниципального района 

Омской области по  избирательному округу № 4 Гавриловой Н.Н. «О работе 

на избирательном округе» принять к сведению. 

2. Опубликовать настоящее Решение в газете органов местного 

самоуправления «Саргатский вестник». 

 

 

 

Председатель Совета  

Саргатского  муниципального района                                        Н.В. Мартышова                                                           

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Приложение к решению  

Совета Саргатского муниципального района  

от 28 сентября 2022 года № 63 

 

Отчет «О работе на избирательном округе» 

Уважаемые избиратели! 

Представляю Вам отчет о проделанной работе за 2 0 2 0 -  2022 год в 

качестве  депутата Саргатского района по избирательному округу № 4. 

         Я с 2008 года являюсь директором Центра детского творчества. 

Специфика руководящей работы в системе образования такова, что нам 24 

часа ежедневно, без праздников и выходных, приходится общаться с детьми, 

родителями, коллегами. Такой опыт дорогого стоит, ведь выстраивание 

грамотной коммуникации – залог решения любой проблемы и конфликтной 

ситуации. А в работе депутата подобный опыт просто необходим! Ведь к нам 

обращаются жители района с самыми насущными проблемами, 

осложняющими их повседневную жизнь:  организации площадки для сбора 

твердых бытовых отходов, дороги, благоустройство детских площадок, 

улучшение качества медицинского обслуживания в районе. Все эти вопросы 

напрямую связаны с безопасностью граждан, улучшением качества их жизни. 

Именно поэтому 2 года назад я приняла решение участвовать в выборах 

депутатов Саргатского района.  Сделав этот выбор, вижу свою задачу в том, 

чтобы постоянно развиваться, самосовершенствоваться, учиться, не 

останавливаясь на достигнутом, в поисках лучших решений, не бояться 

совершить ошибки.  

Я не разделяю работу директора Центра детского творчества и работу 

депутата, так как очень много общего в тех вопросах, которые приходится 

оперативно решать. Уже много лет (с тех пор как впервые стала работать в 

Центре детского творчества) круглосуточно открыта для общения с 

родителями, сотрудниками, а теперь и жителями района. Мои контакты 

размещены на сайте образовательной организации и на всех 

информационных стендах. Я веду страницы в сети Интернет, освещая 

достижения нашей Центра  детского творчества  и самые интересные 

события, происходящие в Саргатском районе. И люди видят, что их не 

игнорируют, от них не скрывают важную информацию, а всегда готовы 

выслушать и решить их проблему.  

Оказываю поддержку духовно-нравственного и патриотического 

воспитания детей Саргатского МР.  На средства районного бюджета, 

распределенных на основании депутатского обращения в размере 50 тысяч 

рублей, ансамблю Центра детского творчества «Озорные казачата» были 

приобретены костюмы. Для Юнармейского отряда были приобретены 

береты, футболки, толстовки, ремни,  флаг, знамя, ноутбук. 

Уделяю особое внимание пропаганде здорового образа жизни среди 

детей, подростков, а так же молодежи. На базе Центра детского творчества  

организованы группы «Фитнес»  для молодежи. Около здания Центра 



детского творчества зимой заливается каток, на базе «Детский 

оздоровительно-образовательный физкультурно-спортивный центр» 

ежегодно организуется массовое катание. 

С целью удовлетворения потребностей родителей дошкольников в 

расширении спектра услуг дополнительного образования, была проведена 

работа и запущены Дополнительные общеобразовательные 

общеразвивающие программы для детей 5-7 лет: Ice kids (Хоккейный клуб 

для дошкольников), Ритмика, Маленькая Полель, Маленькая радуга, 

Фольклор «Веселые ребята», Юный художник, Кукольная мастерская, 

Рыжий кот. 

По субботам организован клуб выходного дня «Пчёлка» для 

дошкольников. 

Летом, в связи с ремонтом в детских садах, появилась потребность в 

организации детей дошкольного возраста. Для этого была сформирована 

группа дневного пребывания на базе Центра детского творчества.  

Организовала  работу с пенсионерами. Ведь не секрет, что пожилые 

люди сталкиваются с множеством проблем, которые им сложно решить. Так 

же организую  для пенсионеров концерты, участие в художественной 

самодеятельности дарят новые впечатления и радость общения. Такую 

работу я обязательно буду продолжать. 

Активно веду работу со спонсорами, мы уже традиционно на новый 

год дарим бесплатные Новогодние подарки, на День знаний – портфели, 

материалы для творчества.  

 Организую работу по благоустройству территории от Центра детского 

творчества до территории бассейна «Дельфин», а так же от Центра детского 

творчества до ул. Банная. 

С момента избрания меня депутатом и по сегодняшний день, было 

сделано 5 письменных заявлений  и 12 устных обращений. 

Хочу поблагодарить активных жителей, которые помогали мне 

увидеть проблемы, найти пути решения этих проблем и провести работу 

по устранению недостатков. 

Так же хочу поблагодарить администрацию Саргатского городского 

поселения, специалистов всех отделов, поскольку часто обращалась к 

ним для решения вопросов, высказанных жителями округа, а это: 

1)  неоднократно по просьбе жителей обращалась по ремонту дорог 

и их содержание зимой и летом: 

-на сегодняшний день ведется работа по оформлению в 

собственность улиц Карбышева, Магистральная, Дружба, Гагарина, 

Березовая, Иртышская, Пионерская, Омская; 

-на следующий год  планируется ремонт дороги улицы Карбышева 

вторая половина и улицы Пионерской; 

 -на улицах Юбилейная, Гагарина и Южная провели обсыпку и 

грейдировали дороги. 

2) Важный вопрос это уборка мусора: 

- подготовлены площадки для контейнеров улицы Южная, Дружба, 



Кабанцева, Гагарина, Маршала Жукова в ближайшее время будут 

поставлены 3 контейнера на каждую площадку. 

3) По обращению граждан по освещению улиц сделано следующее: 

 в д. Кушайлы осветили центральную улицу, 

- а так же освещение на улице Коммунальная 19. 

Продолжаются  работы  по улице 50 лет Победы: планируется 

замена опор, освещение. 

 

Являюсь председателем постоянной комиссии по правовым вопросам и 

вопросам местного самоуправления, и членом комиссии по финансовым и 

экономическим вопросам. Принимала участие в сходах граждан, по приемке 

школ и детских садов к новому учебному году. 

Благодарю всех за внимание. 

 
С уважением, 

Депутат Совета  

                                                                    Саргатского муниципального района   

                                                                  Н.Н. Гаврилова 


